

Otoño por el patrimonio

Rutas

La parte lúdica de Otoño por el Patrimonio quizás tiene su mejor ejemplo en las rutas dispuestas desde la concejalía de Turismo. Una caminata didáctica con punto de llegada a Las Caleras (construcciones con tipología muy específica cuyo designio era la extracción de cal*-visita aplazada por mal tiempo-), o a las casillas de labor y Puente Viejo, y al yacimiento arqueológico Motilla del Azuer han integrado una amplia oferta para cubrir posibles vacíos lúdicos durante los fines de semana combinando deporte, salud, ecoturismo autóctono con patrimonio histórico-popular.

La sensación generalizada de los participantes fue de una grata experiencia compartida, dentro del amplio espectro de posibilidades de rutas y perfiles de los propios demandantes.

En diciembre se estrenó un recorrido urbano por el Parterre Municipal, la arquitectura de Miguel Fisac, las distintas iglesias o el Museo Comarcal de Daimiel. Más de dos horas en la que una treintena de participantes recorrieron varios puntos con paradas en el interior de iglesias como Santa María, San Pedro y el Convento de las Mínimas y conocieron su punto de vista histórico, artístico, arquitectónico, arqueológico e iconográfico; finalizando el trayecto en Plaza de España con su identificación como Plaza de los Portales Blancos (siglo XVI).

El 28 de diciembre, coincidiendo con época vacacional, se pone en marcha una nueva ruta senderista al yacimiento arqueológico Motilla del Azuer. La ruta, de 11 kilómetros, llevará a los participantes hasta la fortificación por caminos rurales y, una vez allí, se disfrutará de una visita guiada por el enclave histórico. En este caso, la hora de salida está prevista para las 9:00 horas desde el Pabellón Municipal y la vuelta a la localidad será en autobús. El precio es de 7 euros e incluye almuerzo y entrada al museo válida durante un mes.

Visitas Escolares

355 alumnos y alumnas junto con sus docentes han pasado durante los días 6 y 7 de noviembre, y 13 y 14 de noviembre por la fortificación de la Edad del Bronce dentro de la campaña que el ayuntamiento sigue manteniendo para divulgar este Bien entre los escolares daimieleños y que conozcan su incalculable valor histórico.

